

Agradecimientos

El orden no importa, todos son muy especiales.

Quiero agradecer...

- Primero que nada quiero dedicar mi carrera, mi trabajo y mi vida a mi papá quien no tuvo oportunidad de ver realizado su anhelo más grande que era verme concluir la universidad y más aún, terminar su carrera que tanto amó y que yo también comienzo a vivir con pasión.
- A mi mamá y a mi hermana, porque a pesar todas las dificultades y todos los obstáculos que han habido a lo largo de nuestra vida hemos salido adelante, pero lo más importante es que siempre nos mantendremos juntos sin importar la distancia que nos separe.
- A mi Goldie, quien ha soportado con calma todo el tiempo que no he estado con ella y por que cada vez que la veo recuerdo con gracia los buenos regalos que le daba mi papá a mi mamá.
- A Serafín porque siempre nos ha ayudado y me ha orientado en los momentos en que pude desertar. Ha cuidado de nosotros y estuvo con nosotros en el peor momento. Sé que mi papá lo dejó en su lugar.
- A Blanca, Lupita, Guille y Carmelucha por la amistad que tienen con mi mamá pero sobre todo porque la cuidan y porque han estado con ella cuando más las hemos necesitado.
- A Quique y a Artur, porque como ya lo hemos dicho muchas veces: somos familia y son alguien con quien puedo acudir cuando estoy en problemas o cuando necesito ayuda.

- Al Dr. Reyes por todas las veces que fui a preguntarle y me sacaba de dudas; por ofrecerme una tesis de la cual me enamoré; por brindarme todo su apoyo con lo cual me facilitó infinitamente la realización de este proyecto y sobre todo por permitirme crecer como persona.
- A Marisa porque también cómo me ayudó y porque siempre tiene una sonrisa cuando voy a verla. Mucha suerte.
- Al Dr. Alarcón porque aceptó ser parte de este proyecto al último minuto y pacientemente nos esperó.
- A mi tía Lourdes porque siempre se preocupa por mi mamá y sé que cuando mi mamá está con ella nada le va a pasar.
- A mi tía Rosy, que se ha preocupado de nuestro bienestar y nos ha tendido la mano siempre.
- A Mario porque siempre me echa porras.
- A Poncho, Héctor, José Luis y Lalo porque somos como hermanos, nunca nos hemos separado y por todas las etapas de nuestra vida que hemos vivido juntos.
- A Pedro porque siempre trabajamos juntos y sin su ayuda no hubiera acabado mi servicio social ni hubiera empezado esta tesis.
- A Beto porque hacía menos tediosos los momentos aburridos en la uni, aparte porque me hizo estudiar más.

- A Xavier, Alberto, Sofía y Andrea por todo el tiempo que convivimos y por todas las tardes de los sábados que según eran para estudiar.
- A Alma, Rodrigo, Tehicú, Fabiola, Emilio porque aunque casi no nos juntábamos tuvimos una amistad muy padre.
- Sammay, Mari, Janett, Esperanza, Liliana, Jorge, Luis y Carlos. En verdad ¡son geniales!
- A Damiana por todos los momentos de plática, dentro y fuera del laboratorio... aunque no acepte que yo era que el mandaba en en lab.
- A Fer por todas las veces que platicamos y nos escuchamos, aunque creo que ella me escuchó más a mi.